

DE SABADO A SABADO

Hombres de A. C. Cursillo de Cultura Religiosa

Empezará el JUEVES, DIÁ 16, a las ocho menos cuarto de la noche puntualmente

La Verdad Cristiana

Ponente: Rdo. D. Juan Batlles, Pbro.

Arte Cristiano

Ponente: D. José Brugal, Arquitecto. Con proyecciones.

Se recomienda la más estricta puntualidad.

Bautismos

Con el nombre de Ana-María fué hecha cristiana la primera hija del matrimonio Gallego-Sabater.

A los jóvenes padres nuestra felicitación.

También en las aguas bautismales fué regenerada, imponiéndole el nombre de Francisca, una nueva hija de los esposos Viarnés-Just.

Nos unimos al gozo de sus padres y familia.

Católico:

La llama perenne de nuestra "llántia" testimoniará en el Santuario de Montserrat nuestra fe y amor a la Virgen.

Matrimonio

Esta semana se unieron en matrimonio los jóvenes Claudio Galimany, con Josefa Battalla.

Les deseamos felicidad en el nuevo eotado.

VILAFRANQUES:

¿Has entregado tu donativo pro «llántia» votiva a la Moreneta?

Aguacero

El pasado martes se desencadenó sobre nuestra Villa, un violento aguacero acompañado de viento, cayendo abundantísima agua que dejó inundadas las calles.

En varias carreteras del contorno arrastró tierras haciendo peligrosa la circulación.

También se desplomó un terraplén en la vía férrea, entre San Sadurní de Noya y Gelida que hizo descarrilar una máquina.

Accidente sin consecuencias

El pasado martes, a consecuencia de la lluvia, una ambulancia del Cuerpo de Sani-

dad de esta Villa, en la carretera de Barcelona a la altura de Aviñonet, patinó con el barro que había arrastrado las aguas en el momento que cruzaba el camión propiedad de la empresa local «El Rápido», registrándose una colisión que perfeccionó a ambos vehículos sin que afortunadamente ocurriesen desgracias personales.

Recuerda que el día 21 se hará ofrenda en su Santuario de Montserrat de la "llántia" votiva a la Virgen. ¿Has hecho ya entrega de tu óbolo?

XXI Romería a Montserrat

El Cuerpo de Portantes del Santo Cristo, organizador de esta Romería, comunica que los romeros deberán recoger los billetes, programas, antorchas e insignias, los días que a continuación se señalan:

Jueves, día 16: Abad Oliva y San Alfonso.

Viernes, día 17: Nuestra Señora, San José y Venerable.

El Episcopado español ante la obra Apostólica del Dr. Torras y Bages

Quienquiera que desee poseer un ejemplar de esta obra de la que se hace una edición limitada y numerada y que será servida únicamente por suscripción previa, y que **no será puesta a la venta**, puede notificarlo al Centro de Acción Católica o en la Casa Rectoral de Santa María, antes del día 31 de Octubre.

Un magnífico monumento literario a honor y gloria del Obispo Dr. Torras y Bages

Aquella nota que dábamos hace unos meses al respecto de la recopilación de interesantes autógrafos de los Prelados de las Sedes Españolas que el Centro de Acción Católica había solicitado para honrar la memoria del Dr. Torras y Bages, es hoy algo definitivo y de un valor e importancia insuperables.

Los Cardenales, Arzobispos y Obispos españoles junto con su afecto y bendición nos han mandado excelentes cuartillas conmemorativas que juntas en una edición que estamos preparando, formarán el mejor y más vivo monumento a nuestro Gran Obispo.

Las piedras formidables de este monumento conmemorativo las han puesto los Prelados españoles que todos ellos han prestado

su cooperación en una cadena inmarcesible de estudios y semblanzas del Obispo vicense que han de colmarnos de justo y santo orgullo.

Ya más no puede decirse de lo que han dicho nuestros Pastores de la obra apostólica del Dr. Torras y Bages. El Centro de Acción Católica se dispone, pues, a publicar este álbum-homenaje con la máxima dignidad y decoro. Quiere con ello, honrar el vilafraqués ilustre, a los Prelados de España y Vilafranca, y recaba con tal fin el concurso de quienes sienten amor y afecto al Excmo. Dr. D. José Torras y Bages.

«Ofrenda de la llántia a la Moreneta»

Con motivo de las fiestas organizadas en Montserrat, el día 21 de los corrientes en la que se hará ofrenda a la «Moreneta» de la «llántia votiva» del Alto Panadés, la «Comissió. Abad Oliva» ha organizado un

ómnibus

que saldrá a las siete de la mañana para los que deseen asistir a las fiestas.

Para suscripciones: Casa Guardiet, S. Juan, 5 y Casa Gallemí, Duque Victoria, 5

Una plaga de apendicitis

El número de apéndices liquidados durante los últimos días, es verdaderamente extraordinario.

En una sola noche, fueron extirpados en nuestro Hospital Comarcal siete de estos preciosos fragmentos intestinales.

Mercado

En el mercado de hoy sábado, día 11, se han registrado los siguientes precios, por término medio, a primera hora de la mañana:

Huevos, a 35 pesetas la docena; pollos, a 33 pesetas kilo; conejos, a 13 pesetas kilo.

¡Si los donativos a su lámpara votiva han sido hechos con amor, qué duda cabe que la Virgen bendecirá nuestros pueblos y hogares!